



600 m<sup>2</sup>

Réf. L0277CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très belle villa de style méditerranéen structurée autour d'un patio donnant à chacun un espace de tranquillité avec bassins, fontaines et un magnifique jardin. En situation dominante, elle est dans la colline dite de « Super Cannes », à dix minutes du centre de Cannes et de la Croisette et bénéficie d'une vue mer panoramique exceptionnelle sur toute la Baie de Golfe-Juan, le Cap d'Antibes et la Baie des Anges. Superficie habitable : 600 m<sup>2</sup> Superficie terrasse : 180 m<sup>2</sup> dominant la mer - Deuxième terrasse sur le toit de 75 m<sup>2</sup> Terrain de 7 800 m<sup>2</sup>, arboré et fleuri MAISON PRINCIPALE entièrement ...

Attractive Mediterranean villa built around a patio. Entirely renovated, the villa is situated in the area called "Super Cannes", at about 10 minutes drive from the city centre and "La Croisette" and enjoys a magnificent panoramic sea view on the whole Bay of Golfe-Juan, the Cap d'Antibes and Baie des Anges. Living area : 600 sqm Terrace : 180 sqm around the swimming-pool - 75 sqm on the roof Garden : 7800 sqm MAIN HOUSE entirely air-conditioned : GARDEN LEVEL : Entrance with guests toilet Large reception room of 140 sqm comprising living room and dining room, opening onto the garden and the ...

**JOHN TAYLOR RENTALS**

LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

